

BILLARD

CLUB EISENSTADT

1990 haben 15 Personen den Eisenstädter Billardclub (EBC) gegründet und im Martinshof in Kleinhöflein mit zwei Carambolistischen ein kleines Klublokal eingerichtet. Der EBC spielt seither an österreichweiten Meisterschaften mit und war immer beliebter Austragungsort von Billardturnieren.

2002 und 2003 hat der Österreichische Verband die Staatsmeisterschaft der Disziplin Dreiband an den EBC vergeben. Mit viel Aufwand wurden diese beiden Turniere im Technologiezentrum organisiert. Ein großes Medienecho konnte erreicht werden und der EBC überlegte bereits in dieser Phase zu expandieren. Im Oktober 2003 wurde dann das neue 380 m² große Klublokal in der Ruster Straße 85 eröffnet, neben den 4 Carambolistischen wurden auch drei Pooltische und ein Snookertisch angeboten.

Im Oktober 2006 wurde das Lokal auf 600 m² erweitert, der Poolverein Billard Sportverein Pegasus übersiedelte von Matersburg nach Eisenstadt und ein Snookerverein wurde gegründet. Seither können im Klublokal auf

4 Carambolistischen, 9 Pooltischen und 3 Snookertischen Meisterschaften gespielt werden, gemeinsam zählt man bereits fast 70 billardbegeisterte Mitglieder.

Der BSV Pegasus besteht nun seit rund fünf Jahren und hat sich neben den anderen beiden Poolvereinen des Burgenlandes aus Deutschkreutz und Pinkafeld bereits sportlich etabliert. Die Mannschaft hat in der Saison 2006/07 in der Relegation ganz knapp den Aufstieg in die Bundesliga versäumt. Der jüngste Verein im Bunde ist der Eisenstädter Snookerclub, er wurde im Oktober 2006 mit der Klub-erweiterung gegründet. Auch hier stellten sich rasch sportliche Erfolge ein.

Bei drei Vereinen ist natürlich immer etwas los, fast jedes Wochenende wird eine Meisterschaft gespielt. Trotzdem gibt es im Klublokal soviel Kapazität, dass Gäste praktisch immer einen freien Tisch für ein Spielchen vorfinden.

Das Klublokal ist täglich ab 17:00 Uhr (Freitag und Samstag ab 16:00 Uhr) geöffnet.